



「花いっぱい」の輪 地域を笑顔に！

学校の周りを花できれいにすることで、地域の方々に笑顔を与えようというねらいのもと、1年生と2年生がマリーゴールドの苗をプランターに植えました。

プランターは、子供一人に一つずつ。苗を植え終わったプランターは、学校の東昇降口近くに並べました。1・2年の子供たちは、これから自分のプランターに水遣りなどの世話をすることになります。大切に育ててほしいものです。

苗植えには、第二地区健全育成推進会の方々にもお出でいただき、子供たちと一緒に苗を植えていただきました。毎朝、学校近くの交差点で交通補導をしていただいている・・・さんや交通安全母の会の・・・会長さん、その他に町会長さんや民生委員の方々など、普段子供たちを温かく見守ってくださるの方々がお出でになりました。地域の方々との交流の場にもなりました。



・・・町会長の・・・さんから、プランターにマリーゴールドの苗をどう植えるか教えていただいています。



交通安全母の会の・・・会長さんに手伝ってもらい、苗を植える子供たち



プランターは、子供一人に一つ。自分のプランターに土を入れ、マリーゴールドの苗を植えます。



・・・町会長の・・・さんと一緒に苗を植える1年の・・・くん